

Jahresbericht 2023

Liebe Mitglieder der SVP Sektion Buchholterberg-Wachseldorn

Neujahrsapéro

Wie immer war unser mittlerweile schon traditionsreicher Neujahrs-Apéro ein voller Erfolg. Das Wetter spielt sehr gut mit und während der Spitze war die Besucherzahl bei rund 55 Personen, welche mit uns zum Wahlerfolg 2022 antiessen. Die Letzten verliessen den Postplatz um 15.00 h! Da dieser Anlass mittlerweile fest verankert ist, gehört er auch standardmässig in unser Jahresprogramm. Und da es auch nur am Rande ein politischer Anlass ist, besuchen uns mehr und mehr auch Nicht-SVPLer, was sehr erfreulich ist.

Das erste Doppel-Präsidentialjahr

Der Neujahrsapéro war für mich zugleich der Startschuss als Gemeindepräsident. Zu Beginn war ich etwas skeptisch, ob es sowohl zeitlich als auch emotional gelingen würde, beide Präsiden zu bekleiden. Wie sich herausstellte, ist dies relativ gut gelungen. Es muss mir nur stets bewusst sein, mit welchen «Hut» ich den Bürgern gerade gegenüber stehe – und das auch so kommunizieren!

1. August-Feier

Die 1.-August-Feier wurde im 2023 wieder von der Gemeinde Buchholterberg gelenkt und entlastete dadurch unsere Sektion. Mit rund 100 Besuchern war es ein schöner Erfolg und die Gastrednerin Nadja Umbricht Pieren (SVP) konnte nebst der gelungenen Rede auch gleich etwas Werbung für ihren bevorstehenden Wahlkampf betreiben.

Grosser NR-SR-Wahlanlass am 18.08.23

Zusammen mit der Sektion Schwarzenegg-Fahrni lancierten wir im August einen der grössten Wahlanlässe im Kanton. Mit über 190 Besuchern war dies ein voller Erfolg. Nebst den Kandidierenden beehrten uns sogar unser Bundesrat Albert Rösti sowie unser Ständerat Werner Salzmann. Die Ziehung der Wettbewerbsgewinner wurde von Albert Rösti vorgenommen und 10 Gewinner durften sehr schöne und von lokalen und regionalen Gewerblern gesponserte Preise in Empfang nehmen. Die beiden organisierenden Sektionen mussten zwar einen kleinen Verlust hinnehmen, doch dies tat dem Erfolg des Anlasses keinen Abbruch. Noch heute spricht man in den diversen Wahlkreisen oft und gerne darüber! Die Lokalität Ochsenbein-Haus war auch überaus gelungen gewählt, hatte doch unsere Bundesverfassung im 2023 ihren 175. Geburtstag und wurde unter der damaligen Federführung eines gewissen Bundesrates Ochsenbein geboren! Somit war die Feier in dieser Lokalität auch historischen Ursprungs und suchte Seinesgleichen. Ganz herzlichen Dank an dieser Stelle an unsere Nachbar-Sektion für die gute Zusammenarbeit!

Herbst-Märit

Der alljährlich stattfindende Herbstmärit war ein grosser Erfolg. Nebst den amtierenden und für die Wiederwahl kandidierenden Nationalräte waren auch sehr viele Kandidierende aus dem Grossrat anwesend. Unser Stand platzte zeitweise aus allen Nähten! Es gab viele gute Gespräche und es konnten 5 Mitgliedschaften gewonnen werden. So macht die Arbeit doch gleich doppelt so viel Freude!

Abstimmungen und Wahlen– nur die Wichtigsten

Erfolg der SVP durch die Annahme der beiden Verkehrssanierungen Aarwangen und Oberburg-Hasle

Erfolg der SVP durch Annahme der OECD-Steuer (Mindeststeuer grosser Unternehmen)

Niederlage der SVP beim Stromfresser Gesetz durch Annahme vom Volk

Wiederwahl von Werner Salzmann in den Ständerat

Wiederwahl aller bisherigen Nationalräte, welche kandidierten

Plus ein Sitz im NR für unseren Kanton (neu 8 Sitze)

Plus neun Sitze im NR gesamthaft (Plus 2 % - bestes Ergebnis aller Parteien!)

→trotzdem hätte ich mehr erwartet, da die Zeit aktuell absolut reif ist für die SVP...

So, nun wünsche ich Allen ein gutes, bereits angefangenes 2023 und vor allem gute Gesundheit.

Zudem wünsche ich uns allen einen Rechts-Rutsch an den kommenden NR-Wahlen im Herbst 2023!

Simon Reber, Präsident der SVP Sektion Buchholterberg-Wachseldorn
Heimenschwand, 01.02.2024